

Taller sobre los inmigrantes para reflexionar sobre mitos y prejuicios, y avanzar en las posibilidades de relacionarse de forma solidaria

Deusto acogió el 16 de febrero el Taller «¿Quiénes son los inmigrantes?», organizado por Mujeres del Mundo en el contexto del programa formativo de Deusto Campus Solidaridad. Diversas dinámicas lúdicas ayudaron a los participantes a comprender la identidad como un nudo de relaciones muy rico. Un enfoque en el que el concepto de migración adquiere un sentido nuevo y ajeno a los prejuicios que solemos mantener en torno a quiénes somos nosotros y quiénes son ellos.